

**復興祈念船高フェスティバル「龍鳳祭」の御案内!**

復興祈念船高フェスティバル

# 龍鳳祭

復興への道  
船高からの発信

◇第1日 11月10日(金) 生徒・保護者のみ  
○開会行事 13:45~  
○ステージ発表① 14:00~15:55

◇第2日 11月11日(土) 一般公開  
○一般受付開始 8:40~  
○ステージ発表② 8:50~11:40  
○マイコン制御部ロボット班(全国制覇9回)  
○吹奏楽部(南九州小編成吹奏楽コンテスト 銀賞)  
【ゲスト 御船中学校吹奏楽部】

○自由観覧 11:40~14:00  
(展示部門・食品バザー・有志発表)  
○ステージ発表③ 14:00~14:50  
【ゲスト 平成音楽大学YOSAKOI】  
○書道パフォーマンス(書道甲子園出場)  
○一般公開終了 14:50

熊本県立御船高等学校  
ポスター-総務 龍鳳祭

いよいよ本校文化祭が近づいてきました。今年は復興祈念船高フェスティバル「龍鳳祭」と名付け、熊本地震・震災復興元年にふさわしく、本校生の元気な姿をご覧にしたいと生徒は皆、張り切って準備を始めています。

今年は11月10、11日の2日間の日程で行われ、11日(土)は一般公開します。主な内容は、文化部・芸術コースの展示・ステージ発表、クラスごとのステージ発表・食品バザー、有志によるダンスやバンド演奏に加えて、今年はゲストとして御船中学校吹奏楽部や平成音楽大学YOSAKOIチームなどをお迎えして、例年以上に大いに盛り上がる「龍鳳祭」となりそうです。町民の皆様も是非ご来場くださり、御船高校生の元気な姿をご覧ください。



昨年の龍鳳祭の風景

**復興元年** 学びの秋、進路決定の秋  
**頑張れ船高生!**

**就職選考開始、Do your best!**

**合格祈願**



9月16日(土)から就職選考が始まりました。生徒たちは「その日」に向かって面接練習や作文、就職問題の勉強を十分に重ね、準備を整えてきました。13日(水)には激励会を行い(左写真)、就職試験に向かう心構えを固め、準備万端に整えました。現在、企業から沢山の内定をいただき、多くの生徒が喜びにあふれています。

**平成音大レッスンを実施しました**



芸術コース音楽専攻の生徒は、年間で10時間、平成音楽大学でのレッスンを受けています。楽器の種類に合わせて、専門の先生から指導を受け、それぞれの演奏力の向上を目指しています。このように、音大の先生の指導を受けることができるのも、御船高校の特色の一つです。

**校長室より**

「歴史と伝統を重んじ、先人の威徳に学びつつ、未来を切り拓く『創造力』と『想像力』を兼ね備えた『人間性』のある人材の育成に努めるとともに、防災等の連携を深めることで、地域に信頼される学校をつくっていきましょう。」4月、最初の職員会議で私はこう言いました。

御船高等学校は、大正11年に、熊本県で8番目の旧制中学校として創設された県下でも屈指の歴史と伝統を持つ高等学校です。私は、御船高校は初めての勤務ですが、母の実家が御船ということもあり、同窓会や地域の方々にも温かく迎えていただきました。感謝の気持ちを込めて、機会をとらえては「御船」や「御船高校」の歴史等を生徒や職員に紹介し、郷土や母校に対する愛着と誇りを持たせたいと考えています。

現代は、人工知能が発達し、人間の役割が機械に取って代わられる時代が到来しています。そんな世の中をたくましく生きていくために、人間ならではの感性を育て、「ものを創り出す力」や「想いをめぐらす力」を、生徒に身につけさせたいと思っています。幸い、御船高校は、全国高等学校ロボット競技大会での活躍をはじめとして、芸術活動の面、ボランティア活動の面などにおいて素晴らしい実績を上げています。これらの特技を生かして、個性ある学校づくりを推進していきたいです。(校長 西澤頼孝)



創立96年  
地域で学び、見つめる未来  
広がる、わたしの可能性

<http://sh.higo.ed.jp/mifune>

御船高校 🔍 検索

